

Elternbrief 5

Liebe Eltern,

gern informieren wir Sie über Neuigkeiten aus Ihrer ESK:

1. Termine

In Absprache mit dem Elternbeirat wird unser diesjähriges Frühlingsfest am Freitag, den 27. März 2015 stattfinden. Die Federführung in der Organisation liegt beim Elternbeirat mit Unterstützung des Kollegiums sowie der SV. Da das Fest unter dem Motto „Ägypten“ stehen wird, werden besonders unsere ägyptischen KollegInnen helfen, Ideen zu entwickeln.

Am 20. Februar findet der DEO-Pyramidenlauf statt – die ESK ist dabei!

Am 1. Februar haben alle SchülerInnen frei, die LehrerInnen haben einen Fortbildungstag.

9. Februar: Elternsprechtag, Informationen folgen rechtzeitig.

2. AG-Bereich

Wir möchten gern zum 2. Halbjahr einen erneuten Versuch starten, unser Nachmittagsangebot neu aufleben zu lassen. Dafür erhalten Sie rechtzeitig detaillierte Informationen.

3. Summercamps in Deutschland

Sie finden demnächst auf unserer Homepage eine Liste von Anbietern in Deutschland, die Jugendreisen/Sprachaufenthalte in Deutschland organisieren. Bitte beachten Sie: es handelt sich um kommerzielle Anbieter, die unabhängig von der ESK sind.

4. Zu-Spät-Kommer

Laut Konferenzbeschluss vom 1.12.2014 werden wir Zu-Spät-Kommer, die mehr als 5 mal nicht rechtzeitig zu Unterrichtsbeginn erschienen sind, beim nächsten Mal vom Schulbesuch ausschließen. Die bisherige Praxis, die 1. Stunde draußen zu bleiben, wird aufgehoben.

Wir hoffen, dass es zukünftig leichter möglich sein wird, ohne Störung des Unterrichts zu arbeiten und hoffen auf Ihr Verständnis.

5. Fehlen bei Klassenarbeiten

Vor den Ferien häufen sich Anträge auf Beurlaubung, da Flüge für Urlaubsreisen gebucht worden sind. Gerade in diesem Jahr ist es aufgrund des frühen Beginns der Weihnachtsferien nicht nachvollziehbar, warum SchülerInnen vorzeitig in die Ferien gehen sollten, zumal in dieser Woche auch unsere arabischen Prüfungen liegen.

Deshalb: es wird kein Beurlaubungsantrag genehmigt! Fehlt Ihr Kind trotzdem, benötigen wir immer ein ärztliches Attest für den Fehltag, an dem eine Arbeit

Anerkann te Deutsche Auslandsschule geschrieben wird, sonst wird die Arbeit mit der Note „6“ bewertet. Dies Verfahren ist auch durch das ägyptische Erziehungsministerium vorgeschrieben. Im Krankheitsfall wird ein zentraler Nachschreibtermin nach der Schule (14.30 – 16.30 Uhr, eigene Abholung) angeboten. Momentan schreiben Kinder in normalen Unterrichtsstunden nach, wodurch sie aber wiederum Unterrichtsstoff verpassen. Diesen Teufelskreis gilt es aufzubrechen, damit Ihrem Kind keine Nachteile entstehen.

6. Geschenke

Wir freuen uns, wenn Sie mit der Arbeit der KollegInnen zufrieden sind. Ich darf Sie jedoch daran erinnern, dass teure Geschenke kein „Dankeschön“ bedeuten, da die Lehrkräfte diese nicht annehmen dürfen. Ein Strauß Blumen, eine Schachtel Pralinen oder eine persönliche Kaffeetasse sind genauso nett!

7. Neubau

Unsere Schule wächst und wächst, die bisherigen Gebäude haben ihre Kapazitätsgrenze bald erreicht. Deshalb ist ein Neubauvorhaben geplant für ein Schwimmbad/Mehrzweckhalle-Gebäude sowie ein dreistöckiges Schulgebäude mit Klassenräumen, Laboren und Verwaltungsbüros. Sowie die Planungsphase abgeschlossen ist, werden Sie in gesonderter Form informiert.

Ich wünsche Ihnen und uns allen ruhige und friedvolle Weihnachtsferien, kommen Sie gesund und erholt zurück – wir sehen uns am 11. Januar 2015 wieder!

Mit freundlichen Grüßen



Dagmar Weber

Kairo, den 02.12.2014